
Conferência de Jovens – Julho 2020 

Perseverar até o Fim 

Mensagem 01 – Paz para lutar 

Leitura Bíblica – Jo 15:14-16; Ef 6:12 

I. Conferência de Jovens Online 

A. O tema da Conferência é perseverar até o fim e o texto bíblico que nos 

inspirou foi Mt 24:13. 

B. Esperamos que todos nós sejamos perseverantes e cheguemos ao objetivo 

que Deus preparou para cada um de nós. 

C. Apesar de haver o distanciamento, espiritualmente estamos conectados. 

Nós entendemos que não temos outra saída a não ser nos apoiar no nosso 

maravilhoso Deus. 

D. Estamos acompanhando as mensagens dos irmãos Pedro Dong, Ezra Ma, 

Miguel Ma e André Dong. Também estamos acompanhando a live dos 

jovens 110%. Isso mostra que Deus continua cuidando de nós. 

E. Irmãos de todos os lugares do mundo estão participando da conferência de 

jovens e esperamos que o Senhor fale com você em cada Palavra e 

atividade preparada. 

F. Nós temos mais de 15000 pessoas participando dessa conferência. Os 

irmãos coordenadores decidiram que não haveria taxa de inscrição. 

Entretanto, estamos na Estância Árvore da Vida uma instalação e um lugar 

maravilhoso que Deus nos deu. Nesses últimos dias, a Estância, que vive 

de eventos, não pôde recebê-los. Por isso, lançamos a campanha de oferta 

onde cada um de nós pode ofertar no mínimo 40 reais para cooperar com a 

manutenção da Estância. Encorajamos você a participar e tenho certeza 

que, por meio dessa oferta, Deus vai abrir a porta dos céus para você. 

Durante as transmissões, haverá um QRcode no canto da tela que poderá 

ser utilizado para ofertar. Não deixe para depois. 

G. Deus está querendo produzir um exército de jovens santos e vencedores 

que se apresentam de maneira generosa (Sl 110:3). Deus está nos 

convocando para fazer parte desse exército de jovens vencedores.  

H. Nos versículos 1 e 2 desse mesmo salmo, é-nos falado de inimigos e, para 

lidar com eles, precisamos ser um exército forte e alinhado com a vontade 

de Deus. 

II. Paz para lutar 

A. Essa paz é com Deus e com os homens, principalmente com os irmãos. 

Dessa maneira seremos fortalecidos e estaremos conectados como um 

exército vencedor. Essa luta é diária. 

B. Em 2Co5:18-21, está o segredo. O tema do nosso estudo dentro dessa carta 

de Paulo é os ministros da Nova Aliança. Antes disso, o Senhor falou 

conosco sobre o Ministério da Nova aliança. O segundo diz respeito a 

“fazer” e o primeiro ao “ser”. 

C. O Senhor mesmo nos reconciliou por meio da Sua morte e obra de 

redenção para ter paz com Deus, ser íntimos de Deus (v.18). 

D. Esse é um desejo antigo de Deus. Ele sempre quis abrir Seu coração ao 

homem. Ele já vivia uma união maravilhosa na Trindade. Nesse ambiente 

havia paz, luz e verdade. Deus quis convidar você e a mim para dentro 

desse ambiente. Se Ele quer, quem somos nós para dizer não? Precisamos 

dizer: eu quero esse ambiente. Chega de desagradar a Ti Senhor. Eu quero 

viver na tua presença. 

E. O irmão Ezra, durante as transmissões do IVPT aos sábados, já falou 14 

mensagens sobre o tema reconciliação. 

F. Embaixador é o representante do seu governo em outras nações. 

Embaixador é mais que um ministro, pois fala a língua do presidente e está 

sintonizado com Ele. Nós precisamos estar sintonizados com Cristo.  

G. Quando falamos de reconciliação na terra, vemos o mais frágil propondo 

paz ao mais forte. Mas nessa passagem, vemos o mais forte propondo paz 

e reconciliação ao fraco (v.20). 

H. Em Lucas 14:31-32, podemos ver um rei com a capacidade e efetivo 

menor pedindo por paz, pois se ele não o fizesse, seria engolido pelo rei 

com maior contingente. Contudo, em 2Co5, vemos exatamente o contrário. 

Ele faz um rogo porque sabe da nossa rebeldia e dificuldade. Quando Ele 

fala alguma coisa, ainda titubeamos. Jovens, vamos abraçar com todo o 

carinho essa proposta do Senhor. 

III. O Tabernáculo como figura da reconciliação 

A. O irmão André Dong nos mostrou o tabernáculo para falar sobre a 

reconciliação com Deus. E a disposição do tabernáculo mostra bem essa 

questão. 

B. O sacerdote derramava o sangue da oferta, a cortava em pedaços e 

colocava sobre o altar para ser queimada. Essa oferta era totalmente para 

Deus e tipifica o Senhor que deu a vida por nós, pagando nossa dívida para 



com Deus. Quem devia ter derramado o sangue éramos nós, mas Ele quem 

se deu. 

C. Depois do altar de holocausto, passava pela bacia de bronze e servia no 

santo lugar onde havia três itens importantes que representam nosso 

serviço hoje. A mesa representa as nossas reuniões de grupo familiar e a 

mesa do Senhor. Mesmo em meio à pandemia, continuamos com as 

reuniões em nosso meio. 

D. O candelabro representa a luz da palavra profética e fundamental. A 

Palavra profética nos dá a direção, o norte. Quando o povo estava no 

deserto, Deus orientou o povo e criou um procedimento para que pudessem 

seguir, ou seja, a Palavra fundamental foi dada. Quando a nuvem se 

levantava, representando a Palavra profética, o povo seguia marchando. 

E. É importante dar atenção a Palavra fundamental, mas é preciso dar atenção 

à nuvem, à Palavra profética, e ter sensibilidade para entender o Seu 

mover. 

F. O altar de incenso representa as reuniões de oração na vida da igreja e o 

incenso é Cristo. 

G. Hoje, podemos servir e viver a vida da igreja diretamente do santo dos 

santos, pois o véu que separava o santo lugar do santo dos santos foi 

rasgado de alto a baixo. Hoje, eu e você podemos viver na presença do 

Senhor. Isso é o que Deus sempre quis. Ele quer que você seja o 

companheiro Dele. 

H. Que Deus é esse que quer a nossa presença? É o Deus eterno. Ele é o Eu 

sou. O que você precisa, Ele é.  

I. Vocês viram o tamanho e a grandiosidade de Deus? Esse é o Deus que está 

nos convidando para junto Dele. Às vezes, você fica se debatendo e 

tentando ser outra pessoa. Se você entrar nesse ambiente, você vai mudar e 

a essência Dele vai ser dispensada para você. 

IV. Reconhecer a nossa condição 

A. Quando você lê a Bíblia, ela revela Deus, o homem e o inimigo de Deus. O 

homem, especialmente depois da queda, se tornou fraco, frágil e mortal. 

Não sei se você se considera forte, poderoso ou infalível. Na verdade, todo 

o homem é falho. Alguns jovens acreditam que somente eles são fracos, 

frágeis e mortais. Não, todos nós somos assim. A partir do nascimento de 

Enos, os homens começaram a invocar o nome do Senhor.  

B. É importante reconhecer a nossa condição, para que possamos receber 

ajuda. Deus enviou um pequeno vírus para que o homem caísse em si. 

Tirou o chão de todos, da terra inteira. O novo coronavírus mostrou que na 

terra o homem não tem em que se apoiar, mas precisa buscar o Senhor. 

C. Precisamos ver a trajetória do povo de Israel. Depois da saída do Egito, até 

chegar em Canaã, muita coisa aconteceu. Esse povo passou 430 anos no 

Egito e passou a viver segundo aquela cultura politeísta. Quando saíram do 

Egito, o povo não sabia mais viver dependendo de um único Deus. Deus 

fazia prodígios, mas o povo não o reconhecia.  

D. Nós temos um único Deus e Ele está querendo mudar a nossa cultura. 

Esses deuses do Egito dão uma falsa sensação que está tudo bem. Até que 

surgisse o vírus, parecia que estava tudo bem, mas Deus usou essa situação 

para nos despertar. Cadê a família, os estudos e os demais itens de nossa 

vida? Deus está nos mostrando que precisamos Dele. 

E. Nós, os filhos de Deus, que estamos sendo preparados como um exército, 

precisamos ter discernimento e não nos apoiar nessas coisa ilusórias. Nós 

temos que tomar cuidado. A grande maioria crê no Senhor, mas precisa 

tomar cuidado para não viver de aparência e reconhecer a real situação. 

V. Crer, ser simples e obedientes 

A. “Sê propício a nós” (Lc18:13). Propício aqui é hilasterion, lugar de 

sacrifício que representa o próprio Cristo. Só Ele pode nos socorrer. Não 

vale a pena se exaltar, mas vale a pena se humilhar. Vale a pena se 

humilhar para o cônjuge, no relacionamento com os filhos, no trabalho e 

na escola. Nós somos cheios de nós mesmos e insuflamos o peito, como se 

não tivesse ninguém melhor do que nós. Contudo, quem se exalta será 

abatido (Lc18:9-14).  

B. Com quem você se parece? Com o fariseu ou publicano. Você é alguém 

que julga que pode fazer tudo ou não dá atenção a Palavra? Ou é aquele 

que recebe a Palavra com simplicidade? Você deve ser como os discípulos 

que estavam em suas atividades, deixaram tudo e seguiram o Senhor 

imediatamente. Isso se chama simplicidade (Lc18:9-14)  

C. Destaco aqui o trabalho dos colportores dinâmicos que perguntam 

humildemente: Posso orar por você? Têm irmãos capacitados que estão 

fazendo esse trabalho. O Senhor os abençoa por causa da simplicidade e 

obediência deles. Às vezes, não podemos levar a Palavra impressa, mas 

têm irmãos com idade e saúde, tomando todos os cuidados, saindo às ruas 



para continuar fazendo esse trabalho. Todos os dias, recebemos relatórios 

de orações e livros distribuídos para as pessoas. Somente ontem, mais de 

4000 livros foram distribuídos. As pessoas estão muito abertas para o 

evangelho. Sejam simples e obedientes! 

D. Hebreus 3 nos mostra que o povo de Israel era incrédulo e por causa disso 

ficaram prostrados no deserto. Você quer ficar prostrado ou quer entrar no 

descanso? Se eu vivo agitado e incrédulo, Deus não poderá ter descanso 

em minha vida. Invoque: Ó Senhor Jesus! E peça por simplicidade e para 

que Deus retire da Sua vida toda a incredulidade. 

E. O livro de Hebreus mostra que o Filho unigênito se tornou o primogênito e 

entrou na glória. Hoje, Ele deseja que também nós entremos na glória. 

Esse livro mostra a outra dimensão que Deus vive e nos encoraja a viver 

nesse ambiente por meio da Fé.  

F. O que o povo de Israel perdeu, nós utilizamos para passar pelo portal da Fé 

e entrar em outra dimensão cheia de paz, vida, verdade e realidade. Deus 

mesmo se apresenta como a Verdade. Nesse lugar, vamos viver felizes. 

Não tem felicidade aqui, mas precisamos exercitar o espírito que é um 

órgão que Deus nos deu para ter comunhão com Ele. Deus entrou no seu 

espírito e agora você pode viver por meio Dele em todo lugar, invocando o 

nome do Senhor.  

G. Eu quero te ensinar a entrar nessa outra dimensão. Quando você fala “Ó”, 

você está expulsando todo pecado, tudo que é negativo e, quando fala 

“Senhor Jesus”, inspira a vida de Deus, a alegria o sustento, a felicidade, a 

justiça. Tudo o que Deus é se torna seu quando você invoca o nome do 

Senhor. Você pode estudar na dimensão de Deus. Você vai ter mais 

responsabilidade e discernimento espiritual, com clareza e luz onde você 

for, porque é onde você vive. Você quer isso? 

H. Nosso foco nessa conferência é perseverar até o fim. Se você tiver 

experimentado derrota, Ele pode te levantar e Ele pode te levar para o 

descanso Dele. Se você está nesse ambiente, você terá paz. 

I. Você pensa que a luta é na escola, no trabalho ou contra as pessoas? Não, 

nossa luta é mais séria do que isso. O inimigo vai ser descortinado para 

nós durante essa conferência. (Ef6:10-12) 


